



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS  
KANTON WALLIS

## MEDIENMITTEILUNG

10. Juni 2021

### **Forces Motrices Valaisannes**

#### **Der Staatsrat bezeichnet zwei neue Mitglieder des FMV-Verwaltungsrats**

**Der Staatsrat hat zwei neue Vertreter in den Verwaltungsrat der FMV berufen. Die Nachfolge von Renato Kronig und Evelyne Epiney Savioz, die beide die statutarisch vorgesehene maximale Amtsdauer von zwölf Jahren erreicht haben, treten Marylène Moos aus Ayent und Diego Clausen aus Naters an.**

Am kommenden 18. Juni findet die Generalversammlung der Aktiengesellschaft FMV statt, wobei die statutarische Ernennung der Vertreter der Minderheitsaktionäre auf der Tagesordnung steht. Als Mehrheitsaktionär der FMV SA kann der Staat Wallis fünf von elf Verwaltungsratsmitgliedern bezeichnen.

Nach dem Abgang von Renato Kronig und Evelyne Epiney Savioz aufgrund der Amtszeitbeschränkung hat der Staatsrat Marylène Moos aus Ayent und Diego Clausen aus Naters als neue Vertreter des Staates Wallis in den Verwaltungsrat berufen. Sie werden ihre neue Aufgabe ab dem 18. Juni 2021 für eine statutarische Amtszeit von drei Jahren ausüben.

Marylène Moos ist seit 2013 Grossratssuppleantin und sitzt seit 2015 im Gemeinderat von Ayent. Im Rahmen ihrer politischen Mandate beschäftigt sie sich regelmässig mit den Dossiers Wasserwirtschaft und Energieproduktion. Diego Clausen vertritt seinerseits als Grossrat seit 2007 die Interessen der Walliser Bevölkerung. Als diplomierter Architekt befasst er sich tagtäglich mit Themen wie Energieeffizienz von Bauten, Energieoptimierung oder energetische Sanierung.

#### **Kontaktperson**

**Roberto Schmidt**, Vorsteher des Departements für Finanzen und Energie, 079 220 32 29

